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令和２年第１回古河市議会定例会においての施政方針に対し、下記の事項について、会派を代表して質問したいので通告します。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.市政運営の基本方針

について 

（1）「災害に対する安心と安全」

について 

 

①災害発生時に市民が安心して行動できる環境

の基本はマイタイムラインが急務と考えるが、

「古河版マイタイムライン」はその後どうなっ

ているのか。 

②「自助・共助・公助・近助」のうち、「共助」

を強化するための方策は。 

市長 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （2）「プロジェクトの推進」につ

いて 

①新市建設計画とあるが、合併後 15年が経つ今、

内容見直しが必要と思うが所見を伺う。 

市長 

（3）「新たな時代への対応」につ

いて 

①ＡＩを活用した実証実験は具体的に何を行う

のか。市役所業務の中で何の効率化を図る予定

なのか。 

②ＡＩ以前に「ＩＣＴ、ＩｏＴ」の充実ではない

か。 

③ＳＤＧｓで、古河市として何を取り組むつもり

なのか。推進ビジョンだけでは進まない。同時

進行で具体的に事業を進めるべきと考えるが、

何をやるのか。 

市長 

（4）市民協働「地域のみんなで

古河（まち）をつくる」に

ついて 

①住民自治組織の活発な組織運営と魅力ある地

域活動において財政的な支援を行うとあるが、

少子高齢化の現在、人的支援が益々必要と考え

るが、人的支援についてはどう取り組むのか。 

市長 

  

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （5）健康福祉「互いに支え合う

古河（まち）をつくる」に

ついて 

①災害発生時の福祉避難所の運営方法や必要な

物資の見直しを進めているとあるが、いつまで

に完了させるのか。災害は一秒先にやって来る

かも知れない。 

②障害のある方への福祉施策の充実とあるが、計

画策定だけでは事業、施策がなかなか進まな

い。スキームが必要と考えるが所見を伺う。 

市長 

（6）産業労働「活力と賑わいの

ある古河（まち）をつくる」

について 

①観光イベントや伝統的なまつりの開催だけで

は賑わい創造は足りない。市の玄関口でもある

「古河駅周辺再開発」が必須と考えるが、事業

計画等展望はいかに。 

市長 

   

 


